

## ABSTRAK

### PENGARUH LIKUIDITAS, STRUKTUR MODAL, UKURAN PERUSAHAAN, DAN *EARNING PER SHARE* TERHADAP NILAI PERUSAHAAN

Studi pada perusahaan *pulp&paper* yang terdaftar di bursa efek indonesia

Oleh

**KHOIDI SYAHPUTRA**

**11371102962**

*Perkembangan sebuah perusahaan dapat ditentukan keberhasilan dari nilai perusahaan. Nilai perusahaan yang bagus akan memberikan dampak terhadap tujuan perusahaan. Karena nilai perusahaan merupakan sebuah nilai yang berikan untuk mengukur seberapa besar tingkat kepentingan sebuah perusahaan kepada masyarakat. Penilaian prestasi suatu perusahaan dapat dilihat dari kemampuan perusahaan dalam memenuhi tujuan pemegang saham. Untuk melakukan penilaian perusahaan penelitian ini melihat dari nilai PBV yang ada di laporan keuangan perusahaan.*

*Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel likuiditas, struktur modal, ukuran perusahaan, dan *earning per share* terhadap nilai perusahaan dengan PBV (*Price Book Value*) secara parsial dan simultan. Sampel penelitian ini adalah perusahaan *pulp&paper* yang sahamnya terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2012-2016 dengan jumlah 6 perusahaan dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Sedangkan metode analisis yang digunakan adalah uji *asaumsi klasik* dan pengujian hipotesis menggunakan uji *regresi data panel* dengan alat bantu *eviews 9*..*

*Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa likuiditas mempunyai pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan dengan nilai *probability* sebesar 0.831, struktur modal mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan dengan nilai *probability* 0.0035, ukuran perusahaan mempunyai pengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan dengan nilai *probability* 0.0048, dan *earning per share* mempunyai pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan dengan nilai *probability* 0.2466. Secara simultan seluruh variabel independen dalam penelitian ini berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Kemudian hasil estimasi regresi menunjukkan kemampuan prediksi dari 4 variabel independen tersebut terhadap nilai perusahaan sebesar 88,1%, sedangkan sisanya 11,9% dipengaruhi oleh faktor lain diluar model yang tidak dimasukan dalam penelitian ini.*

Kata kunci : *Likuiditas, Struktur modal, Ukuran perusahaan, Earning per share dan nilai perusahaan*